

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, nikmat, dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul "Strategi Terintegrasi dalam Perancangan *Assessment AI Readiness* untuk Mengoptimalkan Kesiapan Organisasi dalam Adopsi Teknologi Kecerdasan Buatan Menggunakan *Best-Worst Method*". Penulisan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat untuk menyelesaikan studi di Program Sarjana Strata 1 pada Program Studi Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini tidak dapat terselesaikan tanpa bantuan, dukungan, dan doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Dhata Praditya, S.T., M.T. dan Ir. Ari Fajar Santoso, M.T., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang sangat berharga selama penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih atas kesabaran dan perhatian yang diberikan dalam setiap proses, termasuk dorongan untuk terus maju meskipun dihadapkan pada tantangan yang tidak mudah.
2. Kedua orang tua tercinta, mama dan papa, yang selalu menjadi sumber kekuatan dan inspirasi terbesar bagi penulis. Mama, dengan segala kasih sayang dan pengorbanannya, selalu memastikan penulis merasa didukung, baik secara emosional maupun dalam setiap langkah kehidupan. Doa-doa mama yang tulus menjadi penguat di saat-saat sulit, dan perhatian mama dalam setiap detail kehidupan penulis tidak pernah pudar. Papa, dengan kebijaksanaan dan dorongan semangatnya, selalu memberikan motivasi untuk terus melangkah maju dan melihat peluang di tengah tantangan.
3. Kedua abang dan kakak, yang selalu menjadi panutan, memberikan dukungan moral, dan tidak henti-hentinya menyemangati penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Kehadiran mereka menjadi pengingat bahwa keluarga adalah tempat pertama untuk pulang dan berbagi kebahagiaan maupun kesedihan.
4. Seluruh sanak saudara dari keluarga besar, yang selalu memberikan doa, dukungan, dan kehangatan yang berarti bagi penulis selama perjalanan ini. Kehadiran mereka, baik secara langsung maupun tidak langsung, menjadi

sumber semangat yang tidak tergantikan. Dukungan mereka, mulai dari doa yang tulus hingga perhatian kecil yang penuh makna, telah memberikan kekuatan bagi penulis untuk melewati berbagai tantangan.

5. Ibu Riska Yanu Fairifah, selaku dosen wali, yang senantiasa memberikan dukungan dan bimbingan selama masa studi. Terima kasih atas perhatian dan kepedulian yang tulus, baik dalam aspek akademik maupun non-akademik, memastikan bahwa penulis berada pada jalur yang tepat, memberikan motivasi di saat penulis menghadapi kebimbangan, dan membantu menemukan solusi ketika kesulitan datang.
6. Para ahli yang tidak dapat disebutkan namanya untuk menjaga kerahasiaan, yang telah memberikan masukan dan pandangan penting dalam penyusunan *framework* dalam tugas akhir ini. Pandangan mereka yang mendalam dan berbasis pengalaman telah membantu memperkuat validitas *framework* yang dikembangkan, serta memberikan arah yang jelas dalam menyelesaikan penelitian ini.
7. Teman-teman dekat penulis yaitu Arsyad, Laura, dan Najua, meskipun jarak memisahkan, selalu memberikan dukungan dan semangat tanpa henti selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Serta teman-teman penulis dari SI-4503 seperti Izzah, Feby, Dila, Indah, Mevi, Jeje, Atiyah, Dira, Aul, dan yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang selalu mendukung, membantu, dan menemani penulis selama masa-masa sulit dan proses pencerahan dalam penyelesaian tugas akhir ini.
8. Teman-teman kelompok Tugas Akhir, yaitu Larasati dan Mutiara Oktaviana Lestari, yang telah membantu, mendukung, dan saling menyemangati selama proses penyelesaian Tugas Akhir ini.
9. Taylor Swift, yang secara tidak langsung membantu penulis untuk bangkit di titik terendah melalui lagu-lagunya yang menginspirasi. Seperti yang dia sampaikan dalam lirik lagu *Marjorie*, "*Never be so kind, you forget to be clever. Never be so clever, you forget to be kind*", di lagu *You're on Your Own Kid*, "*Take the moment and taste it, you've got no reason to be afraid, you're on your own kid, yeah you can face this.*", serta di lagu *Long Story Short*, "*If the shoe fits, walk in it 'til your high heels break*" dan pada lagu *happiness*, "*Leave it all*

behind and there is happiness". Masih banyak lagu lainnya yang memberikan kekuatan dan semangat untuk melanjutkan perjalanan.

10. Diri sendiri, yang telah berjuang melalui berbagai tantangan, rasa putus asa, dan masa-masa sulit selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Terima kasih atas keberanian untuk terus melangkah, bahkan ketika menghadapi ketidakpastian dan kelelahan. Kesabaran, ketekunan, dan semangat untuk belajar dari setiap kegagalan menjadi kekuatan utama dalam menyelesaikan karya ini. Pada akhirnya, keyakinan untuk tidak menyerah membawa penulis pada titik di mana tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih memiliki kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan untuk memperbaiki karya ini di masa depan. Semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan memberikan kontribusi bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Bandung, 06 Januari 2025



Indryana Rahmadhini